



ま ち の 話 題

□■ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! ■□

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

ダイナミックな走りで魅せる

(6月4日 オートスポーツランドスナガワ)

「2017年JAF全日本ダートトライアル選手権第4戦 北海道ダートスペシャルinスナガワ」が行われました。前日の雨により、走行の難易度が高いコースとなりましたが、悪路面をものともせず、レースカーが力強く泥を巻き上げながら走り抜け、観客たちはその豪快の中にも洗練された走りに魅了されました。



●悪路面を走り抜けてゴール!

飲酒運転撲滅

(6月6日 地域交流センターゆう)

一家5人が死傷した事故から2年が経ち、二度とあのような悲惨な事故を起こしてはならず、風化させてはならないと「飲酒運転撲滅集会」および「1市3町交通事故セーフティ運動」総決起大会が行われました。参加者全員で、飲酒運転や交通事故撲滅への悲願を込め大会宣言を確認しました。



●飲酒運転と交通事故の撲滅を誓いました

地元の食材が集まる市場がオープン

(6月7日 砂川ハイウェイオアシス館)

地元食材が集まる市場「空知の産直 そらいちマーケット」がこの日オープンを迎え、行列を作るほど大変多くの方が訪れました。オープニングセレモニーが行われた後は、地元産を中心とした新鮮・安心・安全のこだわり野菜や加工品が並び店内で皆さん買い物を楽しんでいる様子でした。



●オアシス館の新しいスポットです!

外国の先生とふれあおう!

(6月10日 地域交流センターゆう)

ALT(外国語指導助手)の先生方とふれあう「国際交流ふれあい in 砂川I」が行われました。最初は慣れない様子で先生方に接していた子どもたちも、英語でのじゃんけんやかるたをして緊張を解きほぐしていきました。昼食でおにぎりと一緒に作って、おなかいっぱいになった頃にはすっかり打ち解けていました。



●みんなで仲良くおにぎりを作りました